

Suman 25 mil las personas evacuadas de la ciudad siria de Aleppo



La Habana, 20 dic (RHC) Al menos 25 mil personas fueron evacuadas del este de Aleppo desde que comenzó la operación el pasado día 15, en tanto de los poblados de Fua y Kefraya han salido más de setecientas personas desde el pasado día 19.

En este contexto, el ejército sirio hizo un llamado a los rebeldes y civiles que quedan para que abandonen Aleppo y así poder tomar totalmente el control de la urbe.

Por su parte, el portavoz de la Oficina de Coordinación de Asuntos Humanitarios de la ONU, Jens Laerke, subrayó que diez autobuses han partido desde un punto de control en el este de Aleppo a la parte occidental.

Esa operación reanudada este lunes, está encabezada por el Comité Internacional de la Cruz Roja y la Media Luna Roja Árabe Siria.

Tras intensas negociaciones entre Rusia, Turquía, Irán y otras facciones, la evacuación desde la parte oriental hacia las zonas del oeste se ha llevado a cabo en decenas de autobuses.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/116036-suman-25-mil-las-personas-evacuadas-de-la-ciudad-siria-de-alepo>



Radio Habana Cuba